



Jahresbericht 2014 der Präsidentin

Das Vereinsjahr 2014 endet mit der Generalversammlung vom 18. März 2015.

Der Betrieb wurde im 2014 von den drei Hauptbetreuerinnen, Liliane Voumard, Nadja Leuthold und Lea Knöpfel geleitet.

Saisonstart

Am 7. Mai startete die Saison 2014. Leider besuchten uns in der ersten Saisonhälfte nur wenige Kinder. Einzig die Thementage wurden etwas besser besucht aber leider auch nicht so, wie wir uns dies vorgestellt hatten. Wir liessen uns jedoch nicht ganz entmutigen und versuchten auf uns aufmerksam zu machen. Eine grosse Blache mit dem Robi Logo wurde aufgehängt und die Thementage im Mitteilungsblatt publiziert. Die zweite Saisonhälfte machte alles wieder gut. Der Robi wurde an manchen Tagen beinahe überrannt von den zahlreichen BesucherInnen.

Aktivitäten

10. Mai, Thementag: der Robi bekommt einen Garten

Mit viel Elan wurde gegraben und anschliessend gepflanzt. Himbeeren, Kürbis, Mais usw. wurden in die Erde gesteckt und anschliessend regelmässig mit Wasser versorgt. Nach dem Graben wurden Töpfe verziert, was vorwiegend den Mädchen grossen Spass machte. Es entstanden schöne Kunstwerke, die die Kinder auch mit nach Hause nehmen konnten.

24. Mai, Kinderflohmarkt

Leider musste der Event als Misserfolg verbucht werden. Es verkauften lediglich 4 Kinder Spielsachen. Ob wir nochmals einen Anlauf nehmen und einen Flohmarkt organisieren, steht noch in den Sternen.

11. Juni, Thementag: Lehmgrube

Leider besuchten uns auch an diesem Tag nur wenige Kinder. Unermüdlich gruben die anwesenden Kinder und Betreuerinnen eine super Lehmgrube, welche Lea anschliessend mit Lehm füllte. Während der 2. Saisonhälfte wurde die Lehmgrube rege benutzt, was umso erfreulicher ist.

2. Juli, Thementag: Mosaik

Unter der Anleitung von Liliane bastelten die Kinder aus Karton Formen, welche anschliessend mit Beton gefüllt und verziert wurden. Es entstanden sehr schöne Kunstwerke, von Buchstaben bis EHC-Kloten Symbol war alles mit dabei. Es besuchten uns an diesem Tag sehr viele Kinder und wir waren froh, dass uns fleissige HelferInnen tatkräftig unterstützten.

Sommerplausch

Wie schon im Jahr zuvor waren die zwei Piratentage, welche vom Robi am Sommerplausch angeboten wurden, ausgebucht. Die Kinder hatten riesigen Spass und auch die Organisatorinnen und Helfer blickten am Abend mit einem Lächeln auf die schönen Tage zurück.

Lea bot, unter dem Namen Robinsonspielplatz, einen Lehmtag an am Sommerplausch. Auch dieses Angebot war ausgebucht. Die Kinder hatten viel Freude beim Kneten, Formen und Modellieren.

August: Sanierung Werkzeugschuppen

Wir mussten feststellen, dass unser Werkzeug im Werkzeugschuppen regelmässig nass war. Das Dach liess den Regen durch und dies nicht nur an einer Stelle. Der Vorstand beschloss, das Dach von der Firma Gebrüder Schneider Embrach sanieren zu lassen. Nun ist der Werkzeugschuppen wieder wetterfest und kann vor der Saisonöffnung neu eingeräumt werden. Das Werkzeug bleibt trocken und so auch noch lange gut erhalten.

3. September, Thementag: Spiele basteln

Die Kinder bastelten aus einfachen Materialien wie Steine, Hölzli usw. originelle Spiele, die sie natürlich auch gleich mit nach Hause nehmen konnten.

13. September, Thementag: Malen mal anders

Endlich mal an einer grossen Wand malen, ohne Schelte zu bekommen, das durften die Kinder an diesem Tag machen. Sich auf die Schaukel legen und dabei noch etwas malen bzw. zu künftlern machte Spass und war eine neue Erfahrung. Wie es ist, sich selber anzumalen bzw. zu schminken, machte einigen am meisten Spass, den Eltern wohl weniger...

1. Oktober, Thementag: Sweets

Bananen am Spiess mit Schokolade überzogen, Guetzli verzieren, Omeletten selber machen und mit Süssem füllen, es war ein wirklich ein zuckersüßer Nachmittag den nicht nur die vielen Kinder sichtlich genossen sondern auch die Mamis. Ohne schlechtes Gewissen schlemmen, bis kurz vor dem schlecht werden.

Letzter Tag der Saison: Aufräumtag

Viel zu schnell war er da, der letzte Tag vor der Winterpause. Wir nutzten diesen um den Robi für den Winter vorzubereiten. Ein Highlight war an diesem Tag sicher der Abriss der baufälligen Gemeinschaftshütte. Den Kindern und Erwachsenen bereitete es sichtlich Freude, die Hütte einstürzen zu lassen.

Spielgruppe Sünneli

Seit den Herbstferien besucht uns die Spielgruppe Sünneli jeden Donnerstagnachmittag auf dem Robinsonspielplatz. Karin Rothenbühler und Sonja De Luca bieten für Kinder ab 4 bis 5 Jahren einen Plauschnachmittag an. Die Kinder geniessen den Nachmittag bei trockenem und auch bei nassem Wetter auf dem Robinsonspielplatz.

November: Sanierung Barackendach

Schon wieder bereitete uns ein Dach grosse Sorgen. Ein Fachmann bestätigte uns, dass das Barackendach so wie es ist, nicht mehr sicher sei. Welch ein Schreck! Das Kerzenziehen stand bevor und wir konnten es nicht verantworten, die Besucher der Gefahr des Einsturzes auszusetzen. Es wurde schnell gehandelt. Die Firma Spenglerei Rütimann Pfungen besorgte die Dachpappe, Brenner und was sonst noch alles nötig war, um das Dach wieder sicher zu machen. Dachbretter wurden ersetzt und das ganze Dach neu überzogen. Danke Rico Rütimann, Daniel Fischer, Markus Gross und Thomas Weinmann für den unermüdlichen Einsatz! Das Dach ist wieder sicher und wir können uns unbesorgt in der Baracke aufhalten.

November: Kerzenziehen

Das traditionelle Kerzenziehen fand wieder auf dem Robinsonspielplatz statt. Unter dem neuen, sicheren Dach. Wir freuten uns über die zahlreichen BesucherInnen und blicken auf einen gelungenen Anlass zurück.

Dezember /Januar:

Dank einem Grosseinsatz der Spielgruppe Sünneli hat die Robibaracke eine neue schöne Decke. Herzlichen Dank, sieht wirklich super aus und wir hoffen, dass es nun etwas mehr isoliert. Ein herzliches Dankeschön auch an die Firma Bächli Holzbau für die Spende der Schwartenbretter.

Personelles

Für die neue Saison wird uns Simone Stiefel als Hauptbetreuerin unterstützen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen ihr einen guten Start im Mai.

Präsidentin

Das Jahr 2014 war für mich mit vielen Hochs und Tiefs bestückt. Mich freut es riesig, dass der Robi immer noch von vielen Kindern und Eltern besucht wird und alle viel Spass und Freude am Spielplatz haben. Das Hauptbetreuerinnen-Team arbeitet motiviert und harmonisch zusammen. Sorgen bereiteten mir die sanierungsbedürftigen Dächer, welche wir, als fast reiner „Frauenbetrieb“, nicht selber erneuern konnten. Dabei spielte Geld natürlich auch immer eine grosse Rolle. Es ist nicht einfach, solche Geldentscheidungen zu treffen, ich bin sehr froh, dass meine Vorstandskolleginnen stets mitdenken und mich dabei unterstützen.

Nichts desto trotz macht mir der Präsidentinnenjob immer noch Freude und ich blicke motiviert auf die Saison 2015.

Ein Dankeschön an die zahlreichen Helfer und Helferinnen welche uns die ganze Saison tatkräftig unterstützt haben. Herzlich bedanken möchte ich mich auch bei allen freiwilligen HelferInnen welche uns während der Saison als HilfsbetreuerInnen oder bei sonstigen Aktionen und Anlässen unterstützen.

Verdankungen

Der Vorstand bedankt sich bei folgenden Personen und Institutionen ganz herzlich

- Allen Hauptbetreuerinnen
- Allen freiwilligen HelferInnen
- Mitglieder
- Gönnern und Spender
- Der Gemeinde Embrach

Embrach, 4. Februar 2015

Die Präsidentin: Jeanette Fischer _____